

アンケート用紙に自由に記入していただきました。
以下、ご意見に対する回答です。(なお、文章は原文を基本としています。)

Q8.その他(有線テレビで取り上げてもらいたい内容、鏡野町のテレビへのご意見などご記入ください。)

平成30年10月～平成31年3月

視聴者からのご意見	鏡野町有線テレビからの回答
1 アンケートの回答が少なく、質問の質が低いのであれば、そこにいる局員の方々がアンケートを行い、自分自身で回答すれば(いわゆるヤラセをして、アンケートに答えた人数を増やす)いいんじゃないでしょうか？ 可能ならば、町にお願いし、町職員が1人1回アンケートに答えるだけでも、莫大な数になるのではないのでしょうか？	ご意見ありがとうございます。 アンケートは視聴者のみなさまに楽しんでいただける番組作りをするために実施しています。 広くご意見を収集することが重要だと思っておりますので、多くのみなさまにアンケートを記入していただけるよう努力いたします。
2 町内で視聴率調査はしないのですか？ 「アンケートへのご意見」の内容の質が年々落ちている感じがするし、町内の人は呆れてほとんど見ていない気がします。 本当に100億円をドブに捨てている感じがします。	視聴率調査に相当する手法といたしまして、町内各所にアンケートボックスを設置し、アンケートを採っています。 また、鏡野町が実施する町民アンケートにおいて、鏡野町有線テレビに関する設問を設けています。 いただいたご意見を参考に番組作りを進めています。
3 町外の者です。 あなたは、鏡野町議会の番組をノーカットで放送しているとのことですが、 https://www.youtube.com/watch?v=y_B-IT2ZaXk 鏡野町議会4日目(2018年03月議会) の動画によりますと、仲西議員の賛成討論の後から、議長にシーンが変わるまでの間に、仲西議員らが新たな議案を発議していると思われま。 (YouTubeの動画でいうと、20:13のところ) 議会はノーカットで放送すると言いながら、都合の悪い部分を隠しているということは、明らかに町民に対し都合の悪い部分をひた隠しにしているみたいですね。	町議会につきましては、基本的に議事に関する内容をすべて放送する方針になっています。 町議会番組を含め、鏡野町有線テレビの番組は、YouTube で配信しておりません。 左記URLの映像は、著作権者である鏡野町有線テレビの許可を得ず、無断でアップロードされたYouTube映像です。 YouTube映像についてのご意見につきましては、弊局の映像ではありませんので、回答は差し控させていただきます。
4 あなたは、鏡野町から100億円以上のお金を貰って、そこら辺のつまらないYouTuberにも劣る放送を続けているのですか？	視聴者のみなさまに楽しんでいただける番組を目指し、制作スタッフ一丸となって日々努力しております。 厳しいご意見ではありますが、真摯に受け止め、改善を図っていきたく思います。 ご意見ありがとうございました。
5 おもしろくない	アンケート等でいただいたご意見を参考にしながら、視聴者のみなさまに楽しんでいただける番組作りを進めていきます。
6 理解できない事の1つ。土日祝日に放送が(情報局)ないのはわかりませんが、金曜日に地元の事が放送できないのは不思議でたまりません。毎日楽しみに見ているのに残念です。	2019年4月から、ニュース番組「かがみの情報局」の放送日が変わりました。 今まで、月曜日から木曜日までの、週4日放送でしたが、新たに金曜日を追加して、週5日放送します。 地域の身近な話題を中心に、今までより、もっと多くの話題をお届けします。
7 学校を紹介するなど？	各学校の様子は、ニュース番組「かがみの情報局」で積極的に取り上げています。 また、番組名「輝け！ROOKIES」ではスポーツ少年団等で活躍する子供達を取り上げています。 今後も子供たちの頑張っている姿を放送していきますので、ぜひご覧ください。
8 病気の事とか救急法等の対応について	鏡野病院の医師に教えてもらう番組「かがみの元気計画！」で、腰痛や関節痛などの痛みを和らげる方法や、はやり病の予防方法などを放送しています。 ぜひご覧ください。
9 自分の足でさがすことは、とっても大事なこと！ 町民とのふれあいもできるしね！	ご意見ありがとうございます。
10 身近な情報をありがとうございます。町内で知っている方をTVで拝見すると喜ばしく思います。これからも町内の様々なイベントや情報をよろしく願います。	ご意見ありがとうございます。
11 防災。いろいろな防災グッズの紹介など。自助に対して意識を高める。	ご意見ありがとうございます。今後の番組作りの参考にさせていただきます。
12 かがみの情報局を6:15分から見ると、今は毎日変わるのでもっとわかりにくい。	ニュース番組「かがみの情報局」は、毎日6:15を初回放送としています。 初回放送時間に変更はありませんので、今後とも引き続きご覧ください。
13 楽しみに見えています。職員の方々も大変だと思いますが皆が聞きやすく、マンネリ化にならない方法で私達を楽しませてください。	ご意見ありがとうございます。
14 町内の史跡などをシリーズで詳しく流して欲しい(月替りで)。	ニュース番組「かがみの情報局・鏡野文化財めぐり」コーナーで、町内の史跡や文化財を紹介しています。 ぜひご覧ください。
15 園芸、野菜づくり(季節と合わせて)	鏡野町青年農業者クラブ泉会様にご協力いただき、農業番組「きつず米(まい)ライブ」を放送しています。 ぜひご覧ください。
16 台風等の災害の様子を流してほしい。	災害時は、音声告知機や緊急文字情報放送を通じて災害情報を提供しています。 テレビ 12ch の dボタンを押していただきますと、防災情報が表示されます。 また、テレビ 122ch では、常時 気象情報を放送しています
17 イベント等があった時等、もう少し長く写してほしいです。	ご意見ありがとうございます。今後の番組作りの参考にさせていただきます。
18 Q3. について。 チャンネルをつけた時に流れている放送を見るので特定の番組ではない。 決まってよく見るのが、天気予報、おくやみ情報。	ご意見ありがとうございます。
19 勉強になる事	番組名「テレビ〇〇教室」で、身の回りで知っていると便利な情報を、5分間にまとめてお届けしています。 ぜひご覧ください。
20 * 月々のイベント情報を掲載してほしい。 * 町内の商店の一押し商品を教えてほしい。 * 特売情報も教えてほしい。 * 趣味やサークルの情報を教えてほしい。 * 隠れた先生(趣味、園芸、アウトドア、習い事他)を教えてほしい。	ご意見ありがとうございます。今後の番組作りの参考にさせていただきます。 ニュース番組「かがみの情報局」で、オープンしたお店の紹介や週末イベント情報を放送しています。 番組名「いこう！ やってみよう！ 教室体験」では、町内の各公民館などで開かれている教室を紹介しています。 ぜひご覧ください。
21 町内で頑張っている仕事や活動など(どんなことでもよい)積極的に取材して町内の良いところを発信してもらいたい。	番組名「はたらく町内の星☆」で、一生懸命働く姿や企業の取り組みを紹介しています。 ぜひご覧ください。
22 布施神社の施の漢字が間違えていることがあるように感じます 神社本庁、県または門のガクでは勢のような気がしますので一度確認をした方がいいと思います	ご指摘の通り、神社本庁での登録は「勢」の字が使用されております。 一方、鏡野町教育委員会発行の冊子「鏡野町の文化財」では「施」の字が使用されております。 弊局では地元で使用されている漢字を採用し、「布施神社」と表記させていただいております。 ご指摘ありがとうございました。